

日本の元気を関西から!! 新名神高速道路



千提寺地区と設計協議確認書を締結

平成23年7月5日(火)に、茨木市千提寺地区との暫定4車線施工協議確認書の調印式が執り行われました。関係地区のみならず、お忙しい中、設計協議にご理解とご尽力いただきまして誠にありがとうございました。引き続き、必要な部分を協議させていただきながら新名神事業を進めてまいりたいと思います。今後ともご理解とご協力よろしくお願い致します。



【設計協議書調印式(茨木市千提寺)】

大阪工事事務所管内安全協議会総会

今後、工事が本格化することから、NEXCO関係者、工事請負人並びに関係労働基準監督署を含めた、安全協議会総会を実施しました。今年度の活動目標や取り組み事項を確認した後、労働基準監督署に安全講話を実施して頂きました。



ドライブポーター モバイル

- ・携帯電話で料金・経路検索や渋滞予測、サービスエリアの情報がご覧になれます。
- ・情報提供料は無料です。(※別途 パケット通信料はお客様のご負担となります。)
- ・右のQRコードを読み取って下さい。



高槻ジャンクション工事(高槻市域)

高槻ジャンクション周辺では、高速道路本体工事着手に必要な埋蔵文化財調査、仮囲い及び工事進入路の設置を行っています。ご迷惑をおかけしますが、ご協力のほどよろしくお願い致します。



【現場状況(高槻市成合)】

千提寺地区文化財調査(茨木市域)

茨木北インターチェンジ周辺では、埋蔵文化財の試掘調査を実施しています。インターチェンジ周辺には、調査箇所が複数点在していることから工事との調整を行いながら実施しています。



【試掘調査状況(茨木市千提寺)】

止々呂美地区において工事着手(箕面市域)

箕面市止々呂美地区において、7月に暫定4車線施工協議確認書を締結させて頂き、高速道路橋梁下部工工事に着手致しました。止々呂美地区の皆さまにおかれましては、協議にご理解とご尽力頂きまして誠にありがとうございました。また、インターチェンジが接続する国道423号の改良に際して必要となる迂回路について、大阪府と協力しながら工事を進めています。



【高速道路 橋梁基礎施工中(箕面市止々呂美)】